

► **Maladie veineuse, des jambes lourdes aux varices**

PASCAL PRIOLLET

Collection Rumeurs et Réalités – Éditions Médi-Text 2006 – 83, rue de Gergovie – 75014 Paris
– Tél. : 01 45 45 28 11 – Fax : 01 45 45 28 15

1 vol., 78 pages

La jeune collection « Rumeurs et Réalités » des éditions Médi-Text s'enrichit d'un nouvel ouvrage consacré aux questions fondées ou infondées concernant la maladie veineuse et dû à la plume experte du Docteur Priollet. De la réalité à la rumeur la plus fantaisiste circulent dans le public des aphorismes qui méritent une analyse critique. C'est ce que fait l'Auteur avec beaucoup de sagacité en étudiant, dans une première partie de son livre, les causes et les conséquences d'un mal-être phlébologique, dans une seconde partie la prise en charge de la pathologie dépistée.

Il serait trop long d'analyser un à un les quatorze chapitres de la première partie, citons simplement quelques aphorismes tels que « *j'ai les jambes lourdes car j'ai une mauvaise circulation, j'ai les jambes lourdes car je prends des bains chauds, je peux avoir des varices sans le savoir, j'ai les jambes lourdes et je dois arrêter la pilule, etc.* ». Pour chacun d'entre eux est indiquée en exergue la notion de rumeur vraie ou fausse puis, en un style clair et concis, l'explication du désordre est présentée.

La seconde partie reprend chacune de ces mêmes rumeurs vérifiées ou non et propose une prise en charge motivée et analysée dans le détail en citant l'ensemble des moyens thérapeutiques actuellement à notre disposition.

A chaque chapitre est adjoint un très bref résumé de quelques lignes permettant dans la concision la plus grande de retenir l'argument qui affirme ou infirme la rumeur, qui justifie la prise en charge proposée. Un rapide glossaire vient clore l'ouvrage et devant une question renvoie à l'explication requise.

Très utile, ce véritable vade-mecum ne peut que conforter le phlébologue dans ses connaissances, renseigner le praticien en lui fournissant une solide documentation, aider l'étudiant en lui inculquant des principes de bases essentiels. Remercions le Docteur Priollet de ce travail excellemment pédagogique et souhaitons-en la large diffusion qu'il mérite indéniablement.

A. DAVY